
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Совета школы МОУ «Большеврудская СОШ» 

                                                                                                             от 28.08.2023 года 

Присутствовали 8 человек (4 человека отсутствовали по уважительной причине) 

Повестка  заседания: 

1.  Отчет о работе Совета школы за 2022 – 2023 учебный год. 

2. Обсуждение локальных нормативных актов школы на 2023 -2024 уч.г. 

3. Утверждение плана работы Совета школы на 2023 - 2024 учебный год. 

4. О проведении совместных с родительской общественностью праздников, спортивных 

мероприятий (в течение года), образовательных экскурсий в течение текущего учебного 

года и оказании содействия в их организации и проведении. 

5. Организация пропускного режима в 2023 – 2024 учебном году. 

6. О проведении мероприятий по соблюдению обучающимися одежды делового стиля. 

7. Инициативы Совета школы. 

По первому вопросу слушали председателя Совета школы Казмирчук Е.А. В 

выступлении были подведены итоги работы Совета школы по всем основным 

направлениям. Отмечено, что Совет школы в 2022 – 2023 учебном году выполнил все 

поставленные задачи и запланированные мероприятия. 

По второму вопросу слушали директора школы Беликову С.А., которая ознакомила 

присутствующих  с Образовательными программами и их приложениями для всех 

уровней обучения. 

По третьему вопросу слушали председателя Совета школы Казмирчук Е.А. Она 

предложила рассмотреть и утвердить план работы Совета школы на 2023 – 2024 учебный 

год.  

По четвертому вопросу слушали директора школы Беликову С.А.  Она предложила 

участникам Совета школы обсудить различные мероприятия, которые можно 

организовать и провести в текущем учебном году. 

По пятому вопросу слушали директора школы Беликову С.А., которая ознакомила с 

правилами пропускного режима и сообщила, что с 1 сентября 2023 года охрана школы 

продолжает осуществляется силами охранного предприятия. 

По шестому вопросу слушали директора школы Беликову С.А. Она напомнила, что в 

школе необходимо соблюдать требования к внешнему виду обучающихся, осуществлять 

систематический контроль со стороны родителей. 

По седьмому вопросу слушали членов Совета школы. Они высказывали свои 

инициативы, которые можно было организовать в этом учебном году. 

 

Решение: 



1. Считать работу Совета школы в 2022 – 2023 учебном году удовлетворительной. 

2. Согласовать Образовательные программы и их приложения для всех уровней 

обучения. 

3. Утвердить план работы Совета школы на 2023 – 2024 учебный год. 

4. Поддержать инициативу Совета школы в организации творческих семейных 

мероприятий, с участием талантливых родителей, продолжать организовывать 

профориентационные мероприятия с приглашением родителей. 

5. Усилить контроль безопасности условий воспитания и обучения учащихся школы. 

6. Ежемесячно, с целью контроля, организовывать рейды по соблюдению за питанием 

и внешним видом учащихся. 

7. Возобновить работу узла связи школы, для регулярного использования 

радиооповещения для различных мероприятий. 

 

Секретарь (зам.).       В.А. Каптюг 


